

## 12月18日(日)化学グランプリ講習会

12月18日(日)に横浜国立大学の松本真哉先生を招いて、「化学グランプリ講習会」を開催しました。今年度が初めての取り組みで、益田高校2年理数科2名、1年理数科2名、1年普通科2名、萩高校2年理数科2名、1年理数科2名の計10名が参加しました。

始めに講師の先生の自己紹介や経歴を聞き、その後、「化学」は身の周りの様々な場面で感じることができるということについて講話いただきました。普段は意識していないところにも「化学」が利用されていることの驚きを感じる生徒が多かったです。

その後、「化学グランプリ」の過去問に取り組みました。日常生活を取り入れた問題や、高校生で学習する範囲を超えた応用的な問題について挑戦しました。普段は見慣れない内容の問題であり、苦戦する生徒が多くいました。

その後、大学1年生で学習する化学の内容を含めた解説を行いました。大学で学習する内容を実際に体験することができ、とても大きな刺激を受けたと同時に、普段の学習の積み重ねが大切であると感じた生徒が多かったです。

今回の講習会を糧に、来年度の化学グランプリに挑戦していきたいと感じた講習会でした。

